



GUSTAVO ALESSANDRI

"Hemos cumplido con compromisos cruciales para la comuna"

ZAPALLAR HOY

El alcalde de Zapallar Gustavo Alessandri sostuvo que "estos cuatro años han sido un período de transformación profunda para Zapallar. Hemos cumplido con compromisos cruciales, como la construcción del nuevo Cefam en Catapailco, que mejorará significativamente la atención primaria en nuestra comuna. También hemos protegido nuestra educación local al evitar su traspaso al Sistema Local de Educación Pública y garantizar que todos nuestros colegios cuenten con Educación Media, asegurando oportunidades educativas completas para nuestros jóvenes", agregando que en materia deportiva, a pesar de las complicaciones "logramos sacar adelante la construcción del primer complejo deportivo en Cachagua".

LO QUE FALTA

"En Zapallar, todavía hay tareas cruciales que deben ser abordadas. Primero, es esencial concluir los dos proyectos habitacionales sociales comprometidos, iniciativas fundamentales para responder el déficit habitacional en nuestra comuna. La buena noticia es que ya hemos superado los principales obstáculos y por tanto estamos a la espera de noticias que nos per-

mitan comenzar con la construcción.

DESAFÍOS Y FUTURO

"Un alcalde debe enfrentar desafíos de toda índole, y en Zapallar, algunos de ellos han sido especialmente complejos. Primero, debemos superar el estigma de ser una comuna con recursos, ya que, a pesar de nuestro presupuesto, el apoyo estatal sigue siendo crucial para el progreso. Nuestra administración se ha enfocado en atraer recursos externos para llevar a cabo proyectos concretos sin dilaciones, garantizando resultados tangibles y no promesas vacías".

"En el futuro veo a Zapallar transformado en uno de los mejores lugares para vivir en Chile. Con la continuidad de nuestro proyecto, Zapallar se destacará por tener los más altos estándares en salud y educación, ofreciendo a nuestros ciudadanos servicios de primera calidad. Imagino una comuna en pleno crecimiento, con una infraestructura moderna y un enfoque sólido en el bienestar social, consolidándose como un modelo de desarrollo armónico y equitativo. En definitiva, nosotros queremos que la ciudad viva un desarrollo a escala humana priorizando las necesidades y el bienestar de los vecinos". ☺